



Nadie estropeará lo logrado: Samuel

GOBERNADOR de NL rinde segundo informe; advierte al PRIAN que se va "a quedar con las ganas"; destaca inversión extranjera por 42 mil mdd. **pág. 14**

Samuel García rinde su Segundo Informe

Nadie podrá estropear "lo que se ha logrado"

EL GOBERNADOR de Nuevo León advierte que no permitirá que "regrese la vieja política"; presume inversión extranjera por 42 mmdd y baja de 50% en pobreza extrema

Por Cristina Ceja

cristina.ceja@razon.com.mx

El gobernador del estado de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda, advirtió que no permitirá que "regrese la vieja política, que regresen quienes ya tuvieron la oportunidad y no hicieron más que robar y quedarnos mal".

Al rendir su Segundo Informe, el mandatario apuntó: "No vamos a permitir que nada ni nadie estropee lo que ha construido Nuevo León, que otras personas atenten contra los récords históricos que se han logrado, y menos a darles el tesoro, porque hoy Nuevo León está en su mejor momento".

SAMUEL GARCÍA destacó que se construyeron diez nuevas villas para el DIF-Capullos, con una inversión de 120.5 millones de pesos, y que están en proyecto diez más.

Ante centenares de personas reunidas en el Pabellón M de Monterrey, Samuel García expresó: "Somos el mejor gobierno que ha tenido Nuevo León; les aseguro y les digo desde aquí a los del PRIAN, que se van a quedar con las ganas y que aquí se topan con el nuevo Nuevo León, vamos juntos a trabajar los siguientes cuatro años".

Durante su discurso, Samuel García nombró uno por uno a todos los miembros de su gabinete, los hizo ponerse de pie y mencionó que este equipo "es el garante de que no le vamos a dejar el gobierno a ningún corrupto o manzana podrida que quiera entrar en él".

Al final de su mensaje, el mandatario enfatizó: "Si a Nuevo León le va bien, a México también, pero si a México le va bien, a Nuevo León mucho mejor, y por eso desde la trinchera que nos toque,

local o federal, nunca voy a renunciar a Nuevo León", entre gritos de "Presidente", "Presidente", de los presentes.

Ante la multitud, Samuel García presumió una inversión extranjera directa en la entidad por 42 mil millones de dólares, gracias a que varias empresas han encontrado condiciones propicias para hacer crecer sus capitales.

Entre los proyectos que están en marcha con recursos públicos o privados o la combinación de ambos, mencionó la carretera Gloria-Colombia, la Gigafactory de Tesla y las nuevas líneas del Metro de Monterrey.

García Sepúlveda informó también sobre la llegada a la entidad de 45 por ciento del *nearshoring* de América Latina, lo que representa a su vez que 76 por ciento de esta práctica de todo el país está concentrado en Nuevo León.

Eldato



“

SI A NUEVO LEÓN le va bien, a México también, pero si a México le va bien, a Nuevo León mucho mejor, y por eso desde la trinchera que nos toque, local o federal, nunca voy a renunciar a Nuevo León

Samuel García
Gobernador de Nuevo León

”

En otro tema, indicó que para garantizar el agua en Nuevo León, su administración llevó a cabo el cierre hidráulico de la presa La Libertad, que cuenta con la cortina más larga de Latinoamérica, y puso en marcha la primera etapa del acueducto El Cuchillo II.

Respecto al medio ambiente, Samuel García refirió que se dio arranque al Plan Integral de Gestión de Calidad del Aire, además de la plantación de 21 mil 373 árboles, como parte del proyecto Bosques Ciudadanos.

APOYO A LA NIÑEZ. El gobernador señaló que se construyeron diez nuevas villas para el nuevo DIF-Capullos, con una inversión de 120.5 millones de pesos, y se inició la segunda etapa con diez villas adicionales, salón polivalente, comedor, centro escolar multigrado de transición y villas bebés, con una inversión de 168 millones de pesos.

Presumió además que con el programa Nueva Ruta, entre 2020 y 2022 se redujo 34 por

ciento la población en pobreza y 50 por ciento la que padece pobreza extrema, lo cual significa que cerca de 453 mil y 58 mil 900 personas dejaron de estar en esas categorías, respectivamente.

Añadió que se aumentaron espacios de lactancia instalados en los 51 municipios del estado mediante la iniciativa Alimentar con Amor; además, se benefició a 138 mil 535 hogares con la estrategia Hambre Cero y a 800 mil personas a través de Vía de Salud.

Respecto a la seguridad, el mandatario destacó la nueva División de Unidades Blindadas, la cual está equipada con 57 vehículos *Black Mamba* y la nueva División Aérea de Fuerza Civil con nueve helicópteros, incluidos un *Black Hawk*, así como la construcción de tres nuevos hangares.

Resaltó además la construcción de nueve destacamentos y la rehabilitación integral de 14 instalaciones más, para un total de 23 con el objetivo de blindar cada rincón de Nuevo León contra las actividades ilícitas.

En el evento estuvieron presentes Dante Delgado Ranauro, coordinador nacional de MC; Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco; Clemente Castañeda; coordinador de MC en el Senado; Jorge

Álvarez Máynez, coordinador de MC en San Lázaro, y Pablo Lemus, alcalde de Guadalajara, quien se perfila hacia la candidatura de este partido al Gobierno de Jalisco.

9

Destacamentos de policía fueron construidos en 2 años